



第二上河東保育園 (昭和町)



2014年4月23日水曜日開催

小林先生・梶原先生・村松先生から **・☆。参加園児数21名

普段サッカー遊びをしている子はもちろん、女の子も夢中になって必死にボールを追いかけていました。

工夫されたとても楽しい内容でどの子も大喜びをしていました。

これからも皆で楽しく取り組みながら「サッカー大好き!」という思いをもっと広げていけたらと思います。また機会があれば、参加させて頂きたいと思います。

(小林先生・梶原先生より)

楽しい指導であったので、子どもたち全員が興味を持って取り組むことが出来ました。楽しいサッカー教室をありがとうございました。

(村松先生より)



こんにちは(^v^)

ひよこーちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか?おともだちとなかよくしているか?

ボールあそびやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな?

またみんなで作ってみてね!

しあいでは、みんなさいごまでがんばってはしっていてかっこよかったよ(^_^)v

またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

ひよこーち*。(●^o^●)

